

Reservas internacionales suman 103 mil 416 millones de dólares (El Financiero 28/07/10)

Reservas internacionales suman 103 mil 416 millones de dólares (El Financiero 28/07/10) Clara Zepeda Hurtado
Miércoles, 28 de julio de 2010 Tiene éxito la subasta de venta de opciones. Entre episodios de volatilidad financiera, la acumulación de reservas internacionales, vía subasta de venta de opciones por parte del Banco de México (Banxico), sumó dos mil 321 millones de dólares en cinco meses. La autoridad monetaria mexicana informó ayer que las reservas internacionales en el país alcanzaron un monto de 103 mil 416 millones de dólares, cifra sin precedente en la economía nacional. Al 23 de julio, el saldo de las reservas internacionales registró un incremento semanal de 547 millones. Con ello, en lo que va del año se han incrementado en 13.85 por ciento, equivalente a 12 mil 578 millones de dólares. De este último monto, cerca de 14.6 por ciento ha sido acumulado por la subasta de venta de opciones de dólares que comenzó en marzo. En julio, el Banxico compró a la banca comercial los 600 millones de dólares en dos exposiciones, por lo que se prevé que para la próxima semana las reservas internacionales toquen los 104 mil millones. La divisa nacional cotizó ayer en 12.6845 por dólar spot, registrando una apreciación de 0.7 centavos. Vuelven los recelos Los mercados financieros acusaron el mal dato de confianza del consumidor estadounidense, que frenó las ganas compradoras de los inversionistas. El crudo WTI terminó con una caída de 1.48 dólares el barril a 77.5. En tanto, la mezcla mexicana cerró en 69.58, un retroceso de 1.3 dólares. Wall Street cerró mixto. El Dow Jones avanzó 0.12 por ciento, el Standard & Poor's 500 cayó 0.1 y el Nasdaq bajó 0.36 por ciento. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) descendió 263.58 puntos, 0.80 por ciento, para cerrar en las 32 mil 695.31 unidades, rompiendo su racha ganadora de seis sesiones consecutivas. The Conference Board informó que su índice de confianza del consumidor cayó a 50.4 este mes, lo que se compara con los 54.3 de junio.